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Die Branche ist gut in das Geschäftsjahr 2018 gestartet - das lag unter anderem am guten Wetter im 2.
Quartal. Siegfried Neuberger ist Geschäftsführer des Zweirad-Industrie-Verbandes (ZIV) und spricht im
vorliegenden Interview unter anderem über die Situation der Branche, die Trends und Highlights sowie den
Stellenwert der Eurobike.

Anmoderation:
Die Branche ist gut in das Geschäftsjahr 2018 gestartet - das lag unter anderem am guten Wetter im 2.
Quartal. Siegfried Neuberger ist Geschäftsführer des Zweirad-Industrie-Verbandes (ZIV) und spricht im
vorliegenden Interview unter anderem über die Situation der Branche, die Trends und Highlights sowie den
Stellenwert der Eurobike.

Siegfried Neuberger antwortet auf diese Fragen: 

00:02 min (Timecode)
1. Herr Neuberger, wie geht es der Zweirad-Branche? 

00:22 min
2. Wird das ein besseres Jahr als 2017? 

00:39 min
3. Wohin gehen die Trends? Was sind die kommenden Highlights? 

01:19 min
4. Wie wichtig ist die Eurobike für die Fahrradbranche? 


